
  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

結婚記念日自祝 山田 雅則 

結婚記念日自祝 坂口 雅俊 

本日、卓話宜しくお願い致します 中村 健輔 

健輔さん、本日卓話宜しくお願いします。石田 

さん、いつもＲＡＣ例会と会社をお借りしてす 

みません。ありがとうございます。 平尾 彰彦 

中村健輔さん、卓話楽しみです 南川 和茂 

中村健輔会員 本日卓話宜しくお願い致します 

 石田 道夫 

健輔さん卓話楽しみです 在本 茂             

令和7年6月19日  合計金   29,000円 

          累計金 1,691,000円 

☆☆ 先週（6 月 19 日）の卓話 ☆☆ 

「2025年＝昭和100年」 

中村 健輔会員 

今年は、昭和100年に当たる年である事を踏まえ、私

なりの偏った見方になりますが、一度振り返ってみ

たいと考えます。 

1937年（昭和12年）日中戦争、 

1941年太平洋戦争＝1945年に終戦 

1947年（昭和22年）日本国憲法制定 

1950年（昭和25年）朝鮮動乱 日本経済に大きな恩恵 

1955年（昭和30年）日本高度経済成長スタート  

        アメリカとベトナムが1955年から 

        1975年にかけて戦争 

1963年（昭和38年）ケネディ大統領暗殺 

1970年（昭和45年）千里万博 三島由紀夫自殺 

1972年（昭和47年）米中、日中 国交回復   

         スーパーダイエー小売業日本一に 

1973年（昭和48年）第一次石油危機 

1981年（昭和56年）軽薄短小の日本製品が世界に 

1985年（昭和60年）プラザ合意 日本は急激な円高に 

1986年（昭和61年）巨人、大鵬、卵焼き 

1990年（昭和65年）不動産融資の総量規制 

1991年（昭和66年）ソ連邦崩壊 日本のバブル崩壊 

1995年（昭和70年）阪神淡路大震災 

2001年（昭和76年）9.11アメリカハイジャック事件 

2008年（昭和83年）リーマンショック 

2011年（昭和86年）東日本大震災 地震と津波 

2012年（昭和87年）スカイツリー完成 高さ634ｍ 

2020年（昭和95年）新型コロナウイルス蔓延 

2025年（昭和100年）アメリカ トランプ大統領誕生 

         関税問題を含め、先行き不透明 

         感が漂っている。 

－－ －－ 

6月21日（土）社会福祉法人 聖家族の家 児童院

にてバーベキュー事業を行いました。児童と先

生合わせ28名、ＲＣ8名、ＲＡＣ3名、ＲＡＣＯＧ

1名、高校生3名の総勢43名にご参加を頂きまし

た。 

梅雨の時期の開催でしたが、当日は天候に恵

まれ、絶好のバーベキュー日和となりました。

バーベキューは参加型として、子供たちにも焼

き場でお肉を焼く作業、綿菓子やポップコーン

作り、イベントゲーム、そして最後の片づけまで

手伝ってくれました。限られた時間ではありま

したが、子供たちと蜜の濃い時間を過ごすこと

ができました。子供たちにとってよい思い出に

なったと思います。 

当日ご参加を頂きました会員の皆様、ＲＡＣ、

ＲＡＣＯＧ、高校生にこの場をお借りしてお礼

を申し上げます。本当にありがとうございまし

た。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

立  食  料  理 

その方針に基づき、今年度クラブの本年度活

動方針を決め、テーマとして「より良い未来へ」

とさせて頂きました。今度中に、大阪・関西万博

も開催され、未来という言葉が注目される中、ク

ラブとしても、より良い未来に向かって活動を

展開していきたいと思いクラブ運営に努力して

まいりました。 

振り返りますれば、1年間の会長期間、色々な

ことがございました。 

事業に関しましては、皆さんの暖かいご支援

に支えられ、順調に計画をスケジュール通りに

進めることができました。7月のガバナー補佐訪

問、8月のガバナー公式訪問では、本年度わがク

ラブがホストクラブでありますEXPOフェスタの

話が議題となり、そこから今期はスタートした

ような記憶があります。 

各委員会別に振り返ってみますと、職業奉仕

委員会では、10月24日に職業奉仕賞授与式を行い

ました。警察、消防、自衛隊の計6名の方を表彰

いたしました。参加頂いた受賞者の皆さんにも

大変光栄に思って頂き、1975年以来50年間続く歴

史ある伝統行事と感銘を受けました。 

社会奉仕委員会では、今年度は3世代クラブ合

同奉仕事業が行えませんでしたが、例年通り、児

童院のクリスマス会、12月と6月の日本分析化学

専門学校さんとの献血事業、先日は児童院の子

供たちとBBQと、予定していた事業は無事執り行

 

  会長  平尾 彰彦 

歴史と伝統のある大阪天満橋ロータリークラ

ブの会長に推挙賜り、一年間頑張って参りまし

た。まずは、この様な未熟者に多大なるご協力を

賜った理事役員の皆様、そして寛容な心で見

守って下さった会員の皆様、本当にありがとう

ございました。また、足立さんはじめ事務局の皆

さんにも深く感謝申し上げます。 

一年間、エレクトの時から考えると2年間、一

番強く感じたことは、会長一人では何もできな

い、皆さんの協力があってこそということです。 

私は幸いにも、郡副会長、小寺幹事をはじめ理事

役員、事務局の皆さんという強力な味方を得、今

日という日を迎えれたと感謝しております。 

2024-25年度のRI会長、米国ペンシルバニア州

マクマーリーロータリークラブのステファニー

A.アーチック氏は、会長テーマを「ロータリーの

マジック」としました。「The MAGIC of ROTARY」

です。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2714回） 

２）ソング  赤い靴 

３）卓 話  「 会 長 挨 拶 」 

            平尾 彰彦 会長 

４）7月度定例理事会（新旧合同） 

 

   次週（７月３日）のお知らせ 

１）例 会 （2715回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「会長・副会長・幹事・ 

          理事・役員就任挨拶」 

         中島 清治 会長 ほか 

 ＪＵＮＥ ２６ ２０２５ ＮＯ．２７１４ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリー親睦活動月間 



えました。特に今期最後の事業となった児童院

の子供達とのBBQは、RACメンバーの協力もあり、

子供達も大変楽しそうで素晴らしい社会奉仕事

業となりました。 

青少年奉仕委員会では、伝統ある青年功績賞

の授与式を、2月18日大阪市青少年活動協会の信

太山野外活動センターにて18名、3月8日には、大

阪府青少年活動財団の吉野宮滝野外学校にて26

名の学生ボランティアスタッフ功績を称え表彰

させて頂きました。若い方々の今後の成長が期

待できる素晴らしい式典となりました。 

また、ローターアクト部門では会員減に苦し

んでいる天満橋RACと積極的に交流する為合同例

会を実施致しました。また今年は大阪天満橋RAC

創立45周年の節目の年でもありましたので、4月

27日に錦城閣にて、盛大に記念式典を催しまし

た。 

国際奉仕委員会では、台北陽明RCの48周年記念

式典が開催され、3月28日から2泊3日の強行軍で

したが、7名のメンバーが参加致しました。総勢

200名程の盛大な式典＆パーティーで、台湾の皆

さんのパワーを頂いて帰って参りました。台北

陽明RCも世代交代が進み、わがクラブとの交流

も、次の世代へのスムーズな移行が課題である

と、強く感じました。また、米山奨学部門では、

ベトナムよりズエンさんを迎え、新たな交流が

スタートしました。 

SAAでは、毎回スムーズな例会進行、料理、会

場設営に気を配って頂き、ニコニコも目標額ま

であと少しというところまで達成頂いてます。 

また、テーブル情報集会も定期的に開催頂き、と

ても楽しい情報交換をさせて頂きました。 

会員強化組織委員会では、わがクラブの1番の

課題であります会員増強に取り組む為、中長期

会員増強戦略委員会を運営して頂きました。お

陰様で、新規入会者も数多く迎え入れることが

できましたが、同時に退会者やお亡くなりに

なった会員もあり、結果として当初目標を達成

できなかったことは、私の一番の反省点であり、

難しさを痛感致しました。申し訳ございません

でした。 

親睦活動委員会では、秋の家族会、Xmas家族会、

今年度から新たに親睦委員会の担当となりまし

た観梅の会、春の家族会と数多くの事業を実施

頂きました。Xmas家族会では盛大に盛り上がり、多

くのオークションもご提供頂きありがとうございまし

た。 

また、秋の家族会では、大塚美術館、春の家族会

では、奈良国立博物館と、ロータリークラブなら

ではの、カルチャーや文化教養の高い企画を立て

て頂き、本当に楽しい会となりました。 

ソング・プログラム広報委員会では、会員減により

卓話機会の増加に工夫を頂き、月間卓話や職業奉

仕委員会との連携で、警察、自衛隊の方々の記念

卓話なども取り入れて頂き、内容の濃い例会となる

よう工夫頂きました。 

あとは、今期はなんと申しましてもEXPOフェス

タです。今期今までのロータリーデイに代わり

ロータリーEXPOフェスタを開催することとなり、

IM6組は、わがクラブがホストクラブに任命され

ました。わがクラブでは昨期から、郡副会長を実

行委員長とし、EXPOフェスタ実行委員会を立ち上

げ、企画準備に取り掛かりました。数多くの打ち

合わせ、下見等を経て、5月17日、大阪府立男女共

同参画・青少年センター（ドーンセンター）にて、

「命をまもり、未来へつなぐ」をテーマとして、

EXPOフェスタを開催いたしました。ガバナーはじ

め地区役員の皆さんやIM6組から多くの参加を頂

き、大成功に終わりました。他クラブの会長や幹

事さんから、多数お褒めの言葉を頂いたことで、

成功を実感いたしました。この様な大きな行事

は、到底一人では成しえません。実行委員会のメ

ンバーはじめ多くの優秀な会員に恵まれ、その

ご尽力により達成できたと痛感しております。

皆さん本当にご協力ありがとうございました。 

振り返るとまだまだございますが、本当に1年

間有難うございました。 

奉仕の精神を持って地域社会のニーズに応え

ることが私たちの使命と思っております。今後

も、様々な委員会活動を通じて、地域や社会に貢

献すること。クラブ内においても、今後も会員増

強はもとより、クラブの次世代に繋げる体力作

りに協力していきたいと思います。 

最後に、私は今日、任期満了を迎えますが、わ

が大阪天満橋ロータリークラブは永久に不滅で

す。 

今後、微力ではありますが、天満橋RCの新しい

歴史の発展のために、栄光ある天満橋RCの明日の

活躍の為に、今日まで皆様方から頂いたご支援

を糧といたしまして、さらに前進していく覚悟

でございます。皆さん本当にありがとうござい

ました。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 42名 

国内ゲスト   1名 会員出席 22名(35名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 13名 

6月19日の出席率 63.89％ 

4週間前（5月29日）の 

出席率 81.58％ 

2名（欠席者9名) 

「一年を振り返り」 

幹事 小寺 寿矢 

先ずもって、歯に衣着せぬ物言い、暴れ馬のよ

うな私にご協力頂きました会員の皆様には厚く

御礼申し上げます共に、不手際、無礼なこと多々

ありました事をお詫び申し上げます。そして平

尾会長、郡副会長のもとで、足を引っ張りながら

も辛うじて務めさせて頂けたことを大変、嬉し

く思っております。今年度はロータリーデー代

替のEXPOフェスタとしてIM６組のホストクラブ

を当クラブが務める中、平尾会長、郡委員長の背

中にロータリーのあるべき姿を見ることも出来

ました。唯々、力及ばず残念と思いますのは、例

会の出席率、事業の参加率を上げることが出来

なかったことは心残りです。しかしながら何の

ためにロータリーに入っているのか、また一つ

私の中で見つけられた一年でした。 

最後に事務局員の足立様、八田様、松本様、本

当にお世話になりました。 

 皆様、これからも宜しくお願い致します。 

☆☆ 2024-25 年度 年間皆出席表彰 ☆☆ 

ホームクラブ１年間皆出席 

  小寺 寿矢  中村 健輔  山本 喬一  

 メークアップを含む１年間皆出席 

 在本  茂   平尾 彰彦  石田 道夫 

 望田 謙三  南川 和茂   中島 清治 

  仲西 良浩  御木 威    坂口 雅俊 

 髙橋 俊起  寺杣 晃一   

  （以上敬称略） 

 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

6月なのに異常な暑さが続きます。 

体調管理に気をつけてください。 

本日は、大阪天満橋RACの山﨑さやか会長、よ

うこそお越しくださいました。ごゆっくりお食

事ご歓談ください。 

本日の卓話は、中村健輔会員に「2025年＝昭和

100年」と題して話を頂きます。今日はどんな話に

なるのか、タイトルだけでは想像もつきません。

私の知らない話も色々と聞けることかと思いま

す。楽しみです。後ほど、宜しくお願い致します。 

先日、ついに大阪・関西万博へ、行ってきまし

た。皆さんはもう行かれたでしょうか？電車で

来場する夢洲駅隣接の東ゲートは混み合うとの

事でしたので、安くなったパーク＆ライドを利

用して、シャトルバスの西ゲートから入場しま

した。万博にそんなに期待はしていないつもり

でしたが、バスで会場が見えてくるに従い、気持

ちが高揚し、やっぱり万博はすごいなあと感じ

ました。午後からというのもあってか、入場は比

較的スムーズに行きましたが、中はやはりかな

りの混雑で、パビリオンはどこにも入らず、通期

パスだけ買って帰ってきました。大屋根リング

に上ってみた景色は素晴らしく、こんな建造物

をよく作ったなあと感動しました。皆さんも、ま

だ行かれてない方が有りましたら、是非足を運

んでみてください。想像以上に楽しいと思いま

すよ。 

ロータリクラブの最後の月の6月は、親睦活動

月間です。毎年この時期には国際大会が開催さ

れます。今年度は、6月21日から25日にカナダのア

ルバータ州カルガリーにて開催されます。私も

参加したかったのですが、業務の都合で断念い

たしました。カルガリーといえば、西カナダの有

数の都市、1988年にはカルガリーオリンピックも

開催されました。近くには有名なバンフ国立公

園やジャスパーロッキー山脈、レイクルイーズ

等有名観光地ばかりです。皆さんもトロントの

国際大会のときでしょうか、バンフなどは行か

れた方が多いと聞いています。来年度は、台北。

ロータリアンである以上、是非一度は国際大会

に参加してみたいものです。機会があればよろ

しくお願いします。 

昨日18日(水)には、大阪天満橋RACの6月度第二

回の例会が開催されました。会場はまたもや錦

城閣が利用できず、石田会員の会社の会議室を

お借りしました。当クラブからは、中島会長エレ

クト、仲西青少年奉仕委員会副委員長、箕村次年

度青少年奉仕委員長と私の4名が参加して参り

ました。本年度最終例会でしたので、下半期の振

り返りを全員で行い、来期に向けていい例会に

なりました。 

あと残す事業は、21日(土)の児童院のBBQのみ

となりました。本年度最後の事業となります、

ロータリアンは８名の参加と聞いています。ま

たまだ参加者が少ないようですので、皆さん

奮ってご参加宜しくお願い致します。 

来週は、本年度最終の例会です。例会後は理事

会もございます。新旧合同ですので、理事役員の

方宜しくお願い致します。 

あと少し、最後まで頑張りますので、ご協力よ

ろしくお願いします 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次週、今年度最終例会はアルコール飲料をご

用意いたします。ご予定よろしくお願いいた

します。 

② 次週例会終了後7月度定例理事会（新旧合同）

が開催されます。本日ご案内をお配りしてい

ますので関係各位よろしくお願いいたしま

す。 


